

Le Venezuela porte plainte auprès de la CPI contre les présidents des États-Unis et de la Colombie



Caracas, 3 mars, (RHC).- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a annoncé sur Twitter que son pays portera plainte devant la Cour Pénale Internationale contre les présidents des États-Unis et de la Colombie, Donald Trump et Ivan Duque pour le renforcement des mesures coercitives.

Jorge Arreaza a souligné que la CPI doit enquêter sur la responsabilité criminelle de ces deux présidents pour la souffrance que provoquent leurs mesures coercitives dans le peuple vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/215909-le-venezuela-porte-plainte-aupres-de-la-cpi-contre-les-presidents-des-etats-unis-et-de-la-colombie>



Radio Habana Cuba